



Les Trophées de l'innovation en Charente

mercredi 17 décembre 2008, par [lpe](#)

L'innovation en Charente est généralement associée aux deux secteurs clé de l'économie charentaise, le Cognac et l'Image. Pourtant, les foyers de création et d'innovation ne se limitent pas à Cognac et Angoulême et foisonnent partout sur le territoire, dans les petites et moyennes entreprises, comme dans des structures dédiées, à l'image du domaine de Boisbuchet, sur la commune de Lessac.

Conscient de l'importance de l'innovation, qui permet de développer la compétitivité des entreprises ou de gagner de nouveaux marchés, le Département souhaite stimuler la création et crée des Trophées de l'innovation. Un jury d'experts se réunira afin d'attribuer les prix, qui seront remis à l'occasion de la soirée des Charentais fin novembre. L'objectif est bien sûr de stimuler et d'identifier de nouveaux projets, de récompenser les meilleurs, mais également d'accompagner la réalisation des projets retenus. 18 000 € ont été attribués à cette nouvelle mesure.

Les candidatures sont à déposer **avant le 28 février 2009**.

Dossiers et informations, [cliquez ici](#)